



### Laëtitia Médard à la biennale de l'Égalité

Les 17 et 18 mai derniers, Laëtitia Médard s'est rendue à la 4ème biennale de l'Égalité organisée par Gaëlle Abily, Vice-présidente communiste au Conseil Régional.

Pendant ces deux journées, plus de 4000 personnes dont 1200 scolaires sont venus s'informer et débattre autour des questions d'éducation, d'égalité dans la sphère publique et dans le monde du travail, de la violence faite aux femmes. Des initiatives se sont également tenues dans les rues de Lorient (concert, flash mob, marche lente) afin d'interpeller et d'engager la discussion avec les passants.

« Si certaines avancées sont indéniables » note Laëtitia Médard au sujet de l'égalité professionnelle, « il est nécessaire d'aller plus loin comme l'ont souligné de nombreux intervenants de la biennale. Il reste d'importantes difficultés pour que la loi s'applique, notamment dans les petites entreprises, là où il n'y a pas de délégués du personnel. Il y a besoin de renforcer l'Inspection du travail, de renforcer les contrôles pour des solutions les mieux adaptées à chaque situation. »



### Yannick Nadesan à la remise des prix du concours scolaire de la Résistance et de la Déportation

Le concours national de la résistance et de la Déportation vise à transmettre à la jeune génération l'Histoire et la Mémoire de la Résistance et de la Déportation ainsi que la responsabilité d'un devoir, celui de la vigilance. Pour l'année scolaire 2013/2014, le thème retenu était : « la Libération du territoire et le retour à la République ».

Le 4 juin dernier, à l'Hôtel de Ville, collégiens et lycéens ont côtoyé des Résistants et leur famille qui leur ont remis leurs prix. La cérémonie était rythmée par des chants comme le « Chant des partisans » et des poèmes d'Aragon.

Pour Yannick Nadesan, « c'est une grande leçon d'avoir l'honneur de côtoyer ces femmes et ces hommes qui avec bravoure et intelligence se sont levés face à la barbarie. Des initiatives comme ce prix permettent la transmission entre les générations, pas simplement pour cultiver le souvenir mais aussi pour la pertinence des valeurs de la Résistance et leur actualité dans le monde d'aujourd'hui. »



### Le télétravail : une question très politique

À la fin du mois de juin, l'association Tempo organisera trois jours de tables rondes et de débats intitulés « Articulation des temps de vie, nouvelles formes de travail : une utopie en marche ? »

Trésorière de cette association nationale, Katja Krüger animera un des ateliers qui traitera de la question du télétravail. « Ces journées rassembleront élus, chercheurs et des syndicalistes venus de toute la France et aussi de l'étranger » explique-t-elle. « Le développement du télétravail ou des espaces de co-working par exemple, posent des questions nouvelles sur l'articulation entre les temps de travail et de vie. Ce sont des questions très politiques et il est nécessaire que les partis de gauche et les syndicats s'en saisissent. Il y a besoin d'en mesurer l'impact réel sur la vie des salariés et même sur l'organisation de la ville car ces changements d'habitudes peuvent impacter les politiques de transports par exemple. ». La 11<sup>ème</sup> édition des « Temporelles » se déroulera au familistère de Guise les 25, 26 et 27 juin 2014.